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こころの中を見つめよう博愛を広げるために

姉妹クラブ交流
４月２１日（土）



★ 懇 親 会

〈開宴挨拶〉野尻順滋 会長 〈乾杯〉上出衛二 副会長 〈中締め〉中川公三 会長エレクト 〈閉宴：手に手つないで〉

2767回　2012年4月5日　観桜夜間例会 於：大文字町「丸屋楼」

会長挨拶・報告　野尻　順滋

　　　　　　　　　　　本日は、観桜夜間例会ということで、丸屋楼さんでお世話になります。今年の桜は
　　　　　　　　　　まだ満開には至らず、一週間ほど早いですが、丸屋さんのはからいで素晴らしい花満
　　　　　　　　　　開の屏風を準備いただきました。これを眺めながら、満開気分に浸って観桜例会にて
　　　　　　　　　　親睦をはかっていただければと思います。

★ メークアップ届
・3／20   国際ロータリー第２ゾーン第２回ロータリーコーディネーターセミナー   湯浅外志男
・3／28   ７０１０地区ＧＳＥ受入   野尻、生水、杉本、湯浅外志男、古西、後藤、南、西、德田、本村

★ 4月5日（木）〈観桜夜間例会〉  於：大文字町「丸屋楼」
　 ・会員数 63名　・出席数 47名　 ・欠席数 16名　・出席率 74.60％例 会 報 告

野尻　順滋
　先日はＧＳＥに多くのメンバー、宝友会の方々にご協力を頂きました。
お互い大変有意義だったと思いますし、大いにお互いを知り合えたのでは
ないかと思っております。中澤さん、今日は桜満開、有難うございました。

生水　敏雄
　先日の早朝例会では、あいにくの悪天候にもかかわらず御出席いただき
まして有難うございました。本日は観桜例会ですので、ごゆっくりと楽し
んでいただきたいと思います。いつも有難うございます。

杉本　雅規
　無事、小松でのＧＳＥを終えることが出来ました。本村さん、新滝さ
ん、古西さん、德田さん、宝友会の皆さん有難うございました。誕生祝
い有難うございます。５７才、まだ若いと思っていましたが、３月３０
日でおじいちゃんになりました。

澤矢　豊伸
　長女真希が本日、丸内中学校に入学しました。

ニコニニコニコBOX



　今日の卓話は安本知子様です。安本様の肩書を見ますと、「白山商工会会員」と「真宗大谷派本光寺僧侶」
と併記されており、一瞬この縁の無さそうな二つの肩書きに戸惑いを感じました。で、どんなお話を頂くのか
な？　と思い演題をみますと「私らしい笑顔を求めて」とありますので、ああ、きっと僧侶としてのお話だな
と。でも今ほどお聞きしますと白山麓の活性化のための地元産業、観光のＰＲのお話だとお聞きしました。し
かも本光寺とはスグそこの本折町の本光寺とのこと。そういえば本光寺さん、塀を取っ払って境内を開放し、
しかも毎月初めには朝市を開催し地元商店街と一緒になってまちづくりに貢献されています。あらためて思う
とお寺とまちづくりは縁が有りそうです。
　そもそも境内とは読んで字のごとく境界の内。ここは神聖で軍兵の乱入や殺傷が禁止された平和な地であっ
たと言われていますが、中世の頃の祭礼や法会には狂言や軽業、相撲、浄瑠璃、芝居等々の芸能が興業された
と聞いております。そして近世になると祭礼当日には庶民にも解放され「ハレ」の空間として親しまれ、文化、
経済の発展に大きく関与していることが解り、それは門前町や仲見世通りといった言葉からも窺い知れます。
　小松には大変多くの寺社があります。お寺の持つ機能や空間をもっとまちづくりに活かせそうな気がします。

2768回　2012年4月12日　例 会 於：小松グランドホテル

会長挨拶・報告　野尻　順滋

卓話卓話卓話 「私らしい笑顔を求めて」

　今現在、白山麓賑わい創出事業実行委員会広報として活動させて
いただいております。こんな私も以前は、地域にただ暮しているだ
けでした。地域と関わることの素晴らしさを、自分を見つめること、
地域を見つめることによって初めて知りました。私は、自分達の故
郷を誇りに持つこと。郷土愛を育むこと。それらこそ、人生の生き
がいに繋がると感じています。そして、そのことを私の活動を通じ
て一人でも多くの方にお伝えできたらと思います。自分が生まれた
地域、自分が育った地域、ご縁をいただいた地域のことを「大好き
です！」と一人ひとりが大きな声で、笑顔で言えたなら、そんな素
晴らしい地域づくりは他に無いと考えます。
　現在、白山商工会では白山を囲む四県を繋ぐ広域連携事業を推進
中です。平成２０年度に開始された、山のもんづくしの健康ごはん
「白山百膳」は現在地元白山麓、そして世界遺産エリア富山県五箇
山、岐阜県白川郷の三地区で展開しており、白山百膳の推進、また
これら三地区の山里をめぐる観光ルートとして「白山美里物語」を
展開中です。また、２３年度には、地元白山麓と福井県大野、勝山、
富山県五箇山にて、白山の山に見立てた白いスイーツ事業「白山も
んぶらん」を開始いたしました。白山は白い山。白い山はモン・ブ
ランであり、使用食材は地元白山のふもとの食材とフランス産食材
のコラボレーションと定義づけし展開中です。この事業は在日フラ
ンス大使館の後援も頂いております。今後も環白山エリア、そして
世界の白山エリアにも目を向け、「白い山」つながりによる新事業
の展開に向け活動していきます。
　地域が人を創るのではなく、人が地域を創るのです。地域の主役
は、地域に暮らす私たち一人ひとりです。これからも、地域に育て
て頂いたご恩を活動を通して表現していきたいと思います。どうぞ
応援宜しくお願い致します。

安 本   知 子  様

白山商工会会員
真宗大谷派本光寺　僧侶

★委員長報告 米山功労者①　感謝状贈呈

野尻  順滋 会員

ゴルフ愛好会会長賞贈呈

中橋  勝美 会員
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★委員長報告　　次女結婚祝い　堀　 伸市 会員

★ メークアップ届
・・4／6     第２回ゴルフ愛好会   中橋、新滝、西、大西、福島、山本、中西、谷内、寺田、数左、野尻
・4／7     ２０１２～１３年度石川第２分区第２回会長幹事懇談会   中川、嶋田
・4／10   第１０回ミニフォーラム   杉本、原後、蓮井正樹、石橋、数左、小林幹雄、宮城、岡田、大西、新滝、新谷、山本、上出
・4／10   加賀白山ＲＣ   新滝
・4／10   京都西南ＲＣ   八十山

★ 4月12日（木）〈例会〉  於：小松グランドホテル
　 ・会員数 63名　・出席数 43名　 ・欠席数 20名　・出席率 68.25％例 会 報 告

野尻　順滋
　安本様、今日は元気のあるお話をお聞かせい
ただき有難うございました。商工会会員として
の視点、僧侶としての視点を織り交ぜたお話、
大変楽しくお聞きしました。人生の伴侶も見つ
かると良いですね。今後のご活躍をお祈りしま
す。

上出　衛二
　安本様、本日は有難うございました。ＴＶで
拝見したより、ずっと笑顔がステキです。きっ
と良い出会いが待っていると思います。頑張っ
て下さい。

本村　公志
　笑顔がかわいい独身の安本様、どうぞ小松Ｒ
Ｃの婚活に参加して下さい。今日の卓話ありが
とう。

後藤　尚彦
　安本様、卓話有難うございました。白山麓に
対するあふれる思いが十分伝わってきました。
益々のご活躍をご祈念致します。

中澤　宏介
　先日は丸屋楼にお越しいただき有難うござい
ました。安本様、郷土へのあふれんばかりの熱
意と愛情に感動致しました。

中橋　勝美
　第２回ゴルフコンペでチャンスと運に恵まれ
て優勝しました。更に向上目指してがんばりま
す。有難うございました。安本様、本日の卓話
有難うございました。地元を愛する気持ちが伝
わって来ました。今後共、持ち前の元気と笑顔
で頑張って下さい。将来、当クラブメンバーに
お誘いに行くかもしれません！

本田　外男
　去る３月２５日（日）加賀芙蓉カントリー倶
楽部にてホールインワン記念コンペを開催させ
て頂きました。参加者１６０名、お陰様で無事
終了致しました。当日は一生忘れられない冬残
り雪が舞う天候、皆様の記憶に残る１日でした。
参加して頂いた当クラブ会員の皆様、本当に有
難うございました。また、記念コンペの賞品と
して、中田一於会員、德田八十吉会員の作品制
作をお願いし、お渡ししましたところ、参加者
の皆様から大変感謝していただきました。本当
に有難うございました。今後も仕事にゴルフ、
ロータリー活動に精進していきたいと思ってい
ます。

ニコニニコニコBOX

2769回　2012年4月19日　例 会 於：小松グランドホテル

会長挨拶・報告　野尻　順滋

　今日はプレミナンスグループ代表の川本紀男様に卓話を頂きますが、川本さんの
レストランでメニューを見ますとなかなか面白いネーミングをされています。例え
ば、「うわさのオムライス」とか「金沢近江町市場からの魚介たっぷりホワイトオ
ムライス」とかとかで、一体どんなオムライスなのだろうか、ああ新鮮魚介いっぱ
いの美味しそうなオムライスだな、とか食べる人の興味をそそるネーミングだと思
います。名は体を表す、という言葉がありますがなかなかのネーミングぶりだなと
思います。
　ここでちょっと建築の話になりますが、欧米と日本では建築の室名の付け方に大
きな違いが有ります。欧米では、例えば「ベッドルーム」、「ダイニングルーム」、
「リビングルーム」といったようにその機能でネーミングされています。ところが
日本では、「奥の間」とか「次の間」とか、あるいは「１０畳」とか「８畳」とか
部屋の構成序列や広さで名づけられていることが多いようです。ベッドや食卓テー
ブルやソファ等、人間の挙動行動と１対１の機能対応をする家具を育てその家具を
置くことで室名を付けてきた欧米と、そこに布団を敷けば寝室に、卓袱台を置けば
食堂・居間になるというように機能的室名を付けることの無かった日本。ここにも
機能主義という言葉を生んだ欧米文化と何事も抽象性を好む日本文化の違いの背景
が感じ取れます。



★ メークアップ届
・・3／27   加賀白山ＲＣ   新滝
・4／12   ４月理事会  　野尻、中川、上出、中西、嶋田、堀、上杉、福島、本村、中橋、南、斉藤

★ 4月19日（木）〈例会〉  於：小松グランドホテル
　 ・会員数 63名　・出席数 46名　 ・欠席数 17名　・出席率 73.44％例 会 報 告

大宮　睦夫
　遅くなりましたが、永年小松ロータリークラ
ブにお世話になり有難うございました。これか
らの小松ロータリーのご発展をお祈り致します。

野尻　順滋
　川本様、今日は卓話有難うございました。私
も今まではバターよりもマーガリンの方が体に
良いと思っていました。これからも食材にこだ
わりつづけられお客様の健康にも留意された美
味しい材料をご提供下さい。

生水　敏雄
　川本様、本日はお忙しい所、卓話頂きまして
有難うございました。川本様の今後のご活躍と
プレミナンスグループの益々のご発展をお祈り
しています。

堀　伸市
　次女の結婚祝い有難うございました。今ほど、
湯浅ガバナー年度の主要行事について報告させ
て頂きました。会員の皆様にはこれからの行事
についてご理解ご協力宜しくお願い致します。
川本様、貴重な卓話有難うございました。

中橋　勝美
　川本様、今日は食材の危険性がある事を良く
知りました。大変お忙しい中、有難うございま
した。今後のご活躍をお祈りしております。

松多　伸悟
　川本さん本日は金沢から卓話に来てのお話を
聞かせて頂きまして、とても勉強になりました。
今後益々、川本さんのご発展をお祈りしており
ます。また、これからもいろいろと教えて下さ
い。有難うございました。

寺田　英夫
　川本様、本日は卓話有難うございました。食
材のこだわりに感動しました。先日、ロータリ
ー８クラブゴルフコンペに参加させて頂き有難
うございました。お陰様で加賀白山ＲＣ会長賞
を頂きました。スコアは言えませんが、３３位
が小松ＲＣの中では１番良かったみたいです。

ニコニニコニコBOX

卓話卓話卓話 「料理人から見た食材の知識」

川 本   紀 男  様

㈱川本　代表取締役
プレミナンスグループＳＥＯ

　日本は農薬の使用料世界第一位で、年間約６０万トンもの農薬が
生産されており、殺菌剤・除草剤・殺虫剤などとして使われていま
す。除草剤の中には、不純物としてベトナム戦争で枯葉剤として使
われた猛毒のダイオキシンを含むものもあり、これは人間の体内に
入ると染色体を破壊し、奇形や発ガンを頻発させる恐るべき物質で
す。殺菌剤や殺虫剤も有毒物質で固められているようなもので、私
たちは食物以外からも知らず知らずのうちにその毒物を体内に摂り
入れているのです。日本人の体内脂肪からは、有機塩素材（農薬）の
残留量が他国平均の３倍も検出されたというデータもあるほどです。
　日本は食品添加物の使用料もまた世界第一位です。保存料・着色
料・人工甘味料・酸化防止剤・品質改良剤・香料・糊料…許可され
ている食品添加物の種類は３５０種類を越え、一般的な食品では食
品添加物を使用していない食品を探すのは至難の業と言える状態で
す。食の大切さを認識し、最終的には食育も考え、子供のことでは
なく、まずは親からの改善である。
　はじめに、「食育」とはなにか？
　　●「知育」知能を伸ばす教育　　　●「徳育」道徳面の教育
　　●「体育」健全な体をつくる教育
「食育」というのは、生きる上の基本で食を選択する力を習得し、
健全な食生活を実践することができる人間を育てることができるこ
とである。食育がなければ、知育、徳育、体育は確立されないと言
われるくらい重要なものとして位置づけている。何故、昨今「食育」
が重要視されるようになったか？
　食を大切にする心の欠如、栄養バランスの偏った食事、子供など
の朝食抜き、親の不規則な食事、子供の肥満の増加並びに生活習慣
病の増加、食事からの礼儀作法の欠如、敬語の欠如、家族団らんの
不足、情報の過剰と選択力の不足、脂肪、塩分、糖分の摂りすぎ、
野菜摂取量、カルシウム不足、運動不足、好き嫌いの増加、噛む習
慣の減少、味覚の喪失など、心配な諸問題を引き起こす状況になっ
てきた。これらのことを考えても、食育とは今後日本人にとっては、
とても大切な教育となるでしょう。
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　今日はこれから姉妹クラブである蒲郡ＲＣの交流例会に出かけます。今日のこの日にあたり、姉妹クラブ設立時のこ
とを調べてきましたのでお話したいと思います。
　姉妹クラブは小松ＲＣ創立３０周年事業として計画され、小松ＲＣの方からお声掛けし、昭和６０年６月２８日に調
印されたそうです。当時の資料を見ますと、姉妹クラブを探す条件（要件）として４つのことが挙げられたようです。
その４つとは、①小松ＲＣと類似の創立歴史の年数であること。②産業に共通性があること。③高速道路で3時間程度
の距離であること。④家族旅行でも魅力のあるリゾート地域であること。そしてその候補として蒲郡ＲＣに白羽の矢が
立ったそうです。①について、蒲郡ＲＣは小松ＲＣより１年早い創立で規模も近いこと、②については繊維産業や温泉
に共通性が有ること、③についてはバスでは４時間かかりますが自家用車であれば３時間半程度で行けること、④につ
いてはマリンスポーツ、マリンレジャーが盛んなこと、で要件が揃ったようです。
　今日は３７名で蒲郡さんに出かけます。そのうち２３名が会員ご家族で大変多くのご家族にご参加頂いております。
まさに設立要件であった家族旅行でも楽しめる、の実践かと思い姉妹クラブ設立にご尽力頂いた諸先輩方に感謝の気持
ちです。そしてこの交流が会員のみならず、会員ご家族にとっても楽しい交流としていつまでも続くことを願っていま
す。

2770回　2012年4月21日　早朝例会 於：末広体育館前

会長挨拶・報告　野尻　順滋

例会報告

★ 姉妹クラブ交流

★ 国際ロータリー第２６１０地区２０１３～１４年度主要行事予定

２０１２年４月２１日（土）

小松末広体育館前出発 →
蒲郡クラシックホテル（竹島海岸潮干狩り）合同例会参加 →
蒲郡オレンジパーク（イチゴ狩り）→ 
小松到着

・会員数 63名・出席数 35名・欠席数 28名
・出席率 55.56％

★4月21日（土）〈早朝例会〉 
　　　　　　　　　於：末広体育館前

★4月誕生祝い

ニコニコBOXの年間達成目標  2,000,000 円! ニコニコBOX 4月末の累計金額  1,113,600 円!

4 月誕生祝月誕生祝 5日

10日

15日

16日

山崎　時雄会員

南　　征和会員

澤矢　豊伸会員

上出　衛二会員4日 濱本　学泰会員

17日

21日

22日

27日

杉本　雅規会員

宮城　敏子会員

德田八十吉会員

蓮井　正樹会員


